



ALA SOMBRA

El objetivo es que **Blanco** pueda ser investigado por presunta violencia de género contra su media hermana y su esposa. Aunque el proceso se enfoca en un caso familiar, en los pasillos legislativos se comenta que una eventual apertura judicial podría escalar hacia otros temas de su administración, marcada por señalamientos de corrupción y vínculos con redes criminales en Morelos.

La reacción de las diputadas no se limitó al intento por retomar el caso. Algunas ya pidieron la salida de los integrantes de la Sección Instructora que votaron en contra del desafuero: **Hugo Eric Flores**, **Adriana Quiroz** y **Raúl Bolaños**. Aunque no todos son de Morena, sus decisiones han generado incomodidad al interior del bloque mayoritario, sobre todo porque la narrativa oficial del partido —y de la propia presidenta **Claudia Sheinbaum**— ha sido la de respaldar una agenda de género firme y sin excepciones. Las legisladoras afirman que la decisión de proteger a **Blanco** contradice los compromisos asumidos por **Sheinbaum** al inicio de

En el Parque Ecológico del Lago de Texcoco se llevó a cabo el Foro Internacional del Agua 2025: Un Mundo con Vida. Participaron expertos, diplomáticos, autoridades y empresarios para discutir soluciones ante un escenario que

En la Cámara de Diputados se presentó un episodio inusual: legisladoras de distintas bancadas, incluidas las de Morena, cerraron filas en torno a un solo objetivo. El tema: el desafuero de **CUAUHTÉMOC BLANCO**, exgobernador de Morelos y actual diputado federal. La Sección Instructora desechó el procedimiento en su contra, pero desde la bancada de Morena surgieron voces —en especial de diputadas— que ahora buscan reunir 251 votos para revertir la decisión en el pleno.

Conagua describe como crítico, especialmente para el norte del país.

La organización corrió a cargo de la diputada mexiquense **Miriam Silva Mata**, presidenta de la Comisión de Recursos Hidráulicos. Entre las propuestas discutidas: tecnologías de desalinización, inteligencia artificial para el monitoreo de acuíferos y la creación de una policía ambiental. Aunque el foro aportó ideas relevantes, persiste la incógnita sobre si las instituciones tendrán la capacidad y voluntad de implementar medidas de largo alcance en un contexto electoral. Cabe mencionar que el Estado de México sufre la falta de agua y nadie se acerca para solucionar la crisis.

Durante su gira por Oaxaca, la presidenta **Claudia Sheinbaum** aprovechó el aniversario del natalicio de Benito Juárez en Guelatao para reforzar la narrativa ideológica de la *Cuarta Transformación*. La referencia al "pensamiento juarista" como guía de su gobierno no es nueva,



ALEJANDRO GÓMEZ

pero la insistencia en estos símbolos refleja la intención de anclar su proyecto político en referentes históricos de legitimidad.

El gobierno estatal, encabezado por **Salomón Jara**, funcionó como anfitrión y operador de la visita. En Morena se lee esta gira como un espaldarazo al gobernador, quien busca consolidarse como uno de los cuadros confiables del obradorismo. Nos dicen que a diferencia de otros mandatarios estatales, **Jara** ha mantenido una relación cercana con la presidencia y ha evitado protagonismos innecesarios.

Alejandro Armenta cumplió sus primeros 100 días como gobernador de Puebla. En su discurso "nuestro México" y ha adoptado un lenguaje institucional centrado en derechos humanos, seguridad y combate a la pobreza. Hasta ahora, ha recorrido buena parte del estado y ha anunciado programas con enfoque social, aunque sin mayor despliegue mediático.